
N I E D E R S C H R I F T 

 
über die Sitzung des Beirats für Migration und Integration der Stadt Remagen 
vom 19.06.2019 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Einladung:  Schreiben vom 06.06.2019  
 
Tagungsort:  Restaurant Casa Antonio Lopez   
 
Beginn:  18:30 Uhr 
 
Ende:   19:50 Uhr 
 

Anwesend:  

 
Ausschussmitglieder 
Kenneth Heydecke   
Beate Reich   
 
Mitglied des Beirats für Migration und Integration 
Bayramali Er   
Stanford Keelan   
Vitor Leite Martins   
Serdar Nasiroglu   
Motee Spanier   
Ali Tzinali   

Entschuldigt fehlen: 

Mitglied des Beirats für Migration und Integration 
Emine Balfi   
 
  
Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße Ein-
ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
Behandelte Tagesordnungspunkte: 
 
 1   Begrüßung, Annahme der Tagesordnung 
   
 
 2   Genehmigung des Protokolls der 19. öffentlichen Sitzung vom 22.05.2019 
   
 
 3   Rückblick; 3. internationale Wanderung des Beirats für Migration und In-

tegration Remagen 



4   Planung Schifffahrt 
   
 
 5   Neuwahl des Beirats für Migration und Integration 
   
 
 6   Verschiedenes 
   
 
 
 
20. ÖFFENTLICHE SITZUNG 
---------------------------------------- 
 
 
Zu Punkt 1 – Begrüßung, Annahme der Tagesordnung – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Der Vorsitzende Vitor Martins begrüßt die Anwesenden und die Gäste und dankt für 
das zahlreiche Erscheinen. Die Tagesordnung wird wie vorgelegt angenommen. 
 
 
Zu Punkt 2 – Genehmigung des Protokolls der 19. öffentlichen Sitzung vom 

22.05.2019 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Das Protokoll haben die Mitglieder zur Kenntnis genommen. Das Protokoll wurde 
genehmigt. 
 
 
Zu Punkt 3 – Rückblick;  3. internationale Wanderung des Beirats für Migra-

tion und Integration Remagen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Vitor berichtet über den Ablauf des Wandertages. Es waren knapp 30 TeilnehmerIn-
nen. Alles habe gut geklappt, die Leute waren nett, höflich und begeistert. Allen habe 
es sehr gut gefallen, auch das Wetter habe gehalten. Der Grillplatz sei sehr schön 
gewesen. Beate Reich macht eine Pressemitteilung. 
 
 
Zu Punkt 4 – Planung Schifffahrt – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Vitor schlägt vor, den vorgesehenen Termin im Juli zu verschieben, da wegen der 
Sommerferien viele nicht können. Als neuer Termin wird der 21.09. vorgesehen. Ali 
Er schlägt einen Besuch des Hauses der Geschichte vor. Er wird sich erkundigen, ob 
dort spezielle Führungen für Migranten angeboten werden. 
 
 
    



Zu Punkt 5 – Neuwahl des Beirats für Migration und Integration – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Einige berichten über eine Informationsveranstaltung, die zu den Wahlen im Kreis 
Ahrweiler stattgefunden hat. Allgemeine Informationen zu den Wahlen gehen an die 
Stadt. So werden mindestens 7 zu Wählende auf einer gemeinsamen Liste benötigt. 
Die Stadt könne entscheiden, ob es eine Listenwahl oder eine Personenwahl gibt. 
Auch könne die Stadt dem Ausschuss auf Antrag einen Zuschuss zur Durchführung 
der Wahl geben. Die Stadt entscheidet ebenfalls, ob es eine reine Briefwahl oder/und 
auch eine Urnenwahl gibt.  
 
 
Zu Punkt 6 – Verschiedenes – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Beate Reich berichtet, dass der Antrag des Verschönerungsvereins in Zusammenar-
beit mit dem Migrationsbeirat im Programm „Demokratie leben“ bewilligt  worden ist. 
Die Mainz-Fahrt mit Landtagsbesuch, gemeinsamen Mittagessen und Stadtführung 
findet am 14. August. Emine, Stan, Motee und Beate wollen mitfahren, Serdar, Ali 
und Ali wollen mit Begleitung mitfahren. 
 
Es soll am 1.8. ab 18 h ein Gespräch mit Lothar Scheffel zu den Zuständen im Batte-
rieweg stattfinden. 
 
Termin für die nächste Sitzung ist der 05.09.2019. 
 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  
Sitzung um 19:50 Uhr. 
 
 
Remagen, den 24.07.2019     
Der Vorsitzende 
 
gez. 

Schriftführer/in 
 
gez. 
 

    
Vitor Leite Martins Beate Reich 
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